

Restkarten für die Schildbürgersitzung

KLEVE (RP) Die diesjährige Schildbürgersitzung mit dem Motto „Wir lassen die Puppen tanzen“ findet am 1. Februar ab 19.11 Uhr in der Stadthalle Kleve statt. Ähnlich lautende Mottos sind rein zufällig oder bewusst kopiert. Als besonderes Highlight tritt die neue Showtanzgruppe „eclipse“ auf. Aus einer Hand voll motivierter Tänzerinnen ist mit viel Leidenschaft und Energie eine erstklassige Showtanzformation mit 24 jungen Frauen entstanden, die mit ihrem Tanz „It's Magic!“ bei der Sitzung Premiere haben. Restkarten sind bei Monika van Vügt, Telefon 02821 20228 oder per E-Mail monika.vanvuegt@kleverschildbuerger.com zu bestellen.